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ATA Nº 10/2018 DA REUNIÃO ORDINÁRIA DO COMSEA 
 
Aos dezenove dias do mês de setembro de dois mil e dezoito, às oito horas e quarenta 

minutos, reuniram-se, na sala de reuniões da secretaria executiva dos conselhos, sito à 

Rua Theófilo A. Loiola, 264, Bairro Sambugaro, nesta cidade, os conselheiros membros 

do COMSEA, conforme lista de presença para reunião ordinária, tendo como pauta: 1) 

Eleição para o novo presidente; 2) Programação para o dia mundial da alimentação; 3) 

Feira itinerante; 4) Reuniões referente ao vídeo; 5) Assuntos diversos. Estiveram 

presentes os conselheiros Neusa Brusamarello Makcemiuk, Carla Gabiatti Marcante, 

Vilson de Melo, Aurora Aparecida dos Santos, Marli Segato Babisnki, Giovani Carlo 

Franco, Susecler Pires da Silva, Iloína Marcomin, e Marcos Jamil Auache. Além da 

Assistente da Secretaria Executiva dos Conselhos Cristiane Fernandes Cerqueira Santos. 

Vilson inicia a reunião dando boas vindas a todos, explicando que por questões 

particulares não quer mais ser o presidente do COMSEA, colocando o cargo à disposição, 

permanecendo até decidir quem será o novo presidente, sendo assim, foi solicitado que 

seja enviado ofício para todos conselheiros que não estão comparecendo nas reuniões. 

Giovani fala sobre a questão do vídeo explicando que a Secretaria da Educação quer um 

roteiro sobre o planejamento desse projeto, que é mostrar para o aluno a questão da 

merenda escolar, desde o plantio até o consumo. Marcos diz que é importante destacar 

no vídeo a qualidade do alimento. Susecler sugere destacar a família trabalhando no 

campo. Marli e Susecler ficam responsáveis para confirmarem se há a possibilidade de 

exibição do vídeo na EXPOPATO. O Conselho enviará ofício para a verificar a 

disponibilidade de duas datas para palestra educativa e informativa sobre o ciclo 

alimentar, já reservando o auditório do anfiteatro da EXPOPATO para essa finalidade. 

Para o dia mundial da alimentação que será no dia dezesseis de outubro, Giovani 

comenta sobre os trabalhos realizados nos anos anteriores e Marli sugere fazer 

distribuição de mudas de hortaliças e de plantas medicinais, doadas pelos próprios 

conselheiros, será encaminhado um ofício para a Secretaria da Saúde manifestando 

interesse para participar como parceiro no evento do dia D na data de vinte e sete de 

outubro. Vilson solicita que seja enviado um ofício solicitando a participação do Curso de 

Nutrição da FADEP e material educativo do COMSEA junto a Secretaria da Educação. 



Enviar ofício para a Secretaria do Meio Ambiente, solicitando também mudas de árvores 

frutíferas para esse dia. Susecler explana que haverá o fechamento do Plano de 

Segurança Alimentar do município, o qual será disponibilizado a todos os conselheiros por 

e-mail, onde poderão fazer análise para sugestões e propostas, ficando agendada a 

reunião extraordinária para o dia vinte e oito de setembro às oito horas e trinta minutos, 

após a reunião será enviado para a CAISAN para aprovação e publicação do mesmo. 

Sendo esses os assuntos, Vilson encerra a presente reunião, e para constar, eu, Cristiane 

Fernandes Cerqueira Santos, assistente da secretaria executiva dos Conselhos, lavrei e 

assino a presente ATA, anexada com a lista de presença. 

  


